



The Hurly-Burly Magixs celebrate 2x20 The Hurly-Burly Magixs e.V.” feiern 2x20

Trixi Hoffmann, Secretary The Hurly-Burly Magixs e.V.

The Aichach Square Dance Group, “the Hurly-Burly Magixs e.V.” are celebrating a double jubilee this year. In 1999 the first “dance around the witch’s cauldron” took place in Schweig near Neustadt/ Donau. It was organized by two callers (Francois Lamoureux and Jürgen R. Weissenborn) and three dancers, the ARGE (team) Witchcraft, as Walpurgis-Special.

That was the starting signal for a unique kind of Special and a forerunner for the club that began to form up shortly afterwards. The founders were rather new to the square dance scene and en route nearly every weekend. The idea to found a club was due to this circumstance. It was always the same dancers who met at the specials and celebrated together at the after-parties.

So why not found a club of dance addicts? No sooner said than done.

They met in Schweig near Neustadt/Donau, the central point between the places of residence of the members farthest apart (Bad Wörrishofen in the south and Lichtenfels in the north). Because of the long distance there was only one meeting a month on a Sunday afternoon. The

Ein Doppeljubiläum feiert der Aichacher Square Dance Verein “The Hurly-Burly Magixs e.V.” dieses Jahr. 1999 fand der erste “Tanz um den Hexenkessel” in Schweig bei Neustadt / Donau statt. Organisiert von zwei Callern (Francois Lamoureux und Jürgen

R. Weissenborn) sowie drei Tänzerinnen, der ARGE Witchcraft, als Walpurgis-Special.

Das war der Startschuss für ein Special der besonderen Art und Wegbereiter für den Verein, der sich kurz darauf zu formieren begann. Die Gründer waren noch recht neu in der Square Dance Szene und fast jedes Wochenende unterwegs. Diesem Umstand ist auch zu verdanken, dass man auf die Idee der Vereinsgründung kam. Es waren immer dieselben Tänzer, die sich auf den Specials trafen und gemeinsam Afterparty feierten.

Also warum nicht einen Verein der Tanzverrückten gründen?! Gesagt, geschehen.

So traf man sich in Schweig bei Neustadt / Donau, dem Mittelpunkt zwischen den entferntesten Wohnorten der Mitglieder (Bad Wörrishofen im Süden und Lichtenfels im Norden). Geschuldet den Entfernungen traf man sich nur einmal im Monat und zwar

special rubbed off onto the name and the lay-out of the badge - where we are is chaos... magical bedlam!

A few years later, the central point was re-determined and the club's headquarters moved to Kühbach near Aichach, and a few years ago to Aichach itself, the place of residence of the two remaining founder members Josie and Trixi Hoffmann.

Dance around the witches' cauldron

On May 4th it is time for the 20th dance around the witch's cauldron, will take place in the TSV- sports hall in Aichach. In the morning the hall in the Donauwörther Straße will be decorated by the club in line with the theme with witches, owls and ghosts. All square dancers are then invited as from 2 p.m. to shake a leg and celebrate 2x20 with the club. The program is basic (Ferris Wheel) and mainstream. The two callers Dominic Zwerenz from the Ludwigsburg area and Trixi Hoffmann from Aichach as MC will make sure there will be fun and plenty of exercise – both physically and mentally.

The name of the event says it all: There will be small cauldrons set up that the dancers have to dance their figures around. Those that succeed can buy small handmade mini-brooms afterwards. The money thus made will, as in the years before, go to a social project.

The members look forward to meeting many companions of the last 20 years. Let's square up!



Sonntagnachmittag. Das Special färbte auf die Namensgebung und das Erscheinungsbild des Badges ab – wo wir sind, herrscht das Chaos ... magisches Chaos!

Einige Jahre später wurde der Mittelpunkt neu ermittelt und der Vereinssitz nach Kühbach bei Aichach und seit einigen Jahren direkt nach Aichach verlegt, dem Wohnort der letzten beiden verbliebenen Gründungsmitgliedern Josie und Trixi Hoffmann.

Tanz um den Hexenkessel

Am 04. Mai ist es soweit, der 20. Tanz um den Hexenkessel findet in der Aichacher TSV-Turnhalle statt. Vormittags dekoriert der Verein den Tanzsaal an der Donauwörther Straße passend zum Thema mit Hexen, Eulen und Geistern. Ab 14 Uhr sind dann alle Square Dancer eingeladen, das Tanzbein zu schwingen und mit dem Verein 2x 20 zu feiern. Programm ist Basic (Ferris Wheel) und Mainstream. Die beiden Caller Dominic Zwerenz aus dem Kreis Ludwigsburg, und als MC die Aichacherin Trixi Hoffmann sorgen für Spaß und ausreichend Bewegung – körperlich und geistig.



Der Name der Tanzveranstaltung ist auch Programm. Es werden kleine Kupferkessel aufgestellt, um die die Tänzer herum die Tanzfiguren ausführen müssen. Wer es geschafft hat, kann im Anschluss einen kleinen handgefertigten Minibesen käuflich erwerben. Das so eingenommene Geld kommt, wie schon die Jahre zuvor, einem sozialen Projekt zugute.

Die Mitglieder freuen sich schon auf ein Wiedersehen mit vielen Weggefährten der letzten 20 Jahre. Let's Square Up!